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ПРОКУРОРСКИЕ ИГРИЩА
В КОНЦЕ ОКТЯБРЯ НЫНЕШНЕГО ГОДА КИРОВСКИЙ РАЙОННЫЙ СУД 
Г. РОСТОВА-НА-ДОНУ ВЫНЕС ПРИГОВОР НЕКОЕМУ ВАСИЛИЮ ПРО-
СКУРИНУ. ЭТОТ ДЕЛЯГА ПРИДУМАЛ, КАК ЛЕГКО ОБИРАТЬ КРЕСТЬЯН. 
ЧЕРЕЗ СВОЕГО ЗНАКОМОГО ОН НАШЕЛ ДВОИХ БИЗНЕСМЕНОВ КОТО-
РЫЕ ХОТЕЛИ ВЛОЖИТЬ ДЕНЬГИ В БИЗНЕС, СВЯЗАННЫЙ С ХРАНЕНИ-
ЕМ И ПЕРЕРАБОТКОЙ СЕМЯН ПОДСОЛНЕЧНИКА. 

Своим «клиентам» Вася Проскурин 
пообещал золотые горы. Да и схема 
была простенькая: вы даете деньги, 
покупаем по дешевке, после уборки 
семечки, складываем на элеватор. А 
попозже, когда цена вырастет ( к зиме, 
весне) перепродадим. Да еще с Азов-
ским элеватором отношения такие хо-
рошие, что хранение обойдется в су-
щие копейки. 

Денежки Вася получил. Договорчик 
составили. Правда,  договор состав-

ляли не «от Васи», а от ИП Проскури-
ной, то есть от его супруги. Правда, 
денежки на счета ИП не поступили. 
Прилипли к Васиным ручонкам двад-
цать два миллиона рубликов. Потом 
Вася Проскурин семечку покупал, 
быстренько продавал, а людям, вло-
жившим деньги, ездил по ушам, рас-
сказывая о трудностях с хранением, 
реализацией, транспортом и т. п. Кон-
чилось это, как и следовало ожидать, 
уголовным делом. Обвинение было 

предъявлено по ст. 159 УК РФ ч. 4.  
Мошенничество в особо крупном 

размере. Что, конечно же, относит-
ся к категории особо тяжких престу-
плений. А вот тут начинается самое 
интересное...    В судебном процес-
се обвинение поддерживала помощ-
ник прокурора Кировского района 
г. Ростова-на-Дона мадам Козлова. 
Она, в своей обвинительной речи 
просила, от имени государства, на-
значить проворному Васе Проскури-
ну наказание –  четыре года лишения 
свободы. Судья  Кировского районно-
го суда  г. Ростова-на-Дона Г.В. Пип-
ник вынесла приговор – четыре года 
. В колонии общего режима. На фи-
нальное судебное заседание Вася 
Проскурин прибыть не удосужился. 

(Он под подпиской находился в ходе 
следствия и суда). Приговор прозву-
чал. Вася Проскурин гуляет на воле. 
А через две недели, после прозвучав-
шего приговора, на свет Божий поя-
вился воистину потрясающий своей 
простотой и гениальностью прокурор-
ский документ.

   В Судебную Коллегию по уголовным 
делам Ростовского областного суда, го-
сударственный обвинитель по делу  мо-
шенника Васи Проскурина, юрист 1 
класса , мадам Козлова Е.И. направила 
кассационное представление. Прочитав 
этот прокурорский шедевр, я, честно го-
воря, глазам своим не поверил. 

Приведу дословно выдержку из 
него: «... Полагаю, что вышеуказанный 
приговор постановлен в нарушение 
закона и подлежит отмене, поскольку 
выводы суда не соответствуют факти-
ческим обстоятельствам дела. Судом 
неправильно применен уголовный за-
кон.

НУ НЕ НРАВИТСЯ ИМ НАША 
ГАЗЕТА... И НЕ ТОЛЬКО
РОСКОМНАДЗОР ПОПЫТАЛСЯ ЗАКРЫТЬ ИА «СЕВЕРНЫЙ КАВКАЗ».

РОСТОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ СУД ОТМЕНИЛ РЕШЕНИЕ 
СУДА ВОРОШИЛОВСКОГО РАЙОНА Г. РОСТОВА-НА-
ДОНУ О ЗАКРЫТИИ РЕГИОНАЛЬНОГО ИНФОРМАЦИ-
ОННОГО АГЕНТСТВА «СЕВЕРНЫЙ КАВКАЗ». 

Управление Федеральной 
службы по надзору в сфере 
связи, информационных тех-
нологий и массовых коммуни-
каций по Ростовской области 
(Роскомнадзор) попыталось в 
судебном порядке закрыть ИА 
«Северный Кавказ» на том 
основании, что, якобы, в те-
чение года оно не работало. В 
начале 2012 года суд первой 
инстанции Ворошиловско-
го района г. Ростова-на-Дону 
удовлетворил исковое заявле-
ние Роскомнадзора.

Сергей Слепцов , генераль-
ный директор ИА «Северный 
Кавказ», подал апелляцион-
ную жалобу в вышестоящую 
инстанцию – областной суд. 
И областной суд отменил не-
правомочное решение. 

Роскомнадзор даже не оза-
ботился представить в суд 
хоть какое-либо доказатель-
ство «безделья» нашего ин-
формагентства! Откуда у чи-
новников Роскомнадзора эта 
барская уверенность, что их 
фантазии – это истина в по-
следней инстанции ?! И чем 

вообще занимается эта кон-
тора! Если понятия не имеет 
о том, о чем обязана знать... 
Стоит ли говорить нашим чи-
тателям, что в течение цело-
го года «безделья» информа-
гентство «Северный Кавказ», 
как и семнадцать лет подряд, 
регулярно выпускало газету, 
очередной номер которой вы 
держите в руках. И не только 
это... Работа  информагент-
ства вообще очень разноо-
бразна. В структуре «Севрно-
го Кавказа» ( помимо газеты 
«ПиК») есть группа журна-
листов, которые занимаются 
журналистскими расследо-
ваниями. А еще, в агентстве, 
уже много лет существу-
ет киностудия «Факт», у ко-
торой впечатляющая филь-
мография – ленты о войнах 
и локальных конфликтах, об 
истории Кавказа, об эколо-
гических проблемах региона, 
об особенностях современ-
ной преступности. Большая 
часть фильмов отмечены са-
мыми различными наградами 
конкурсантов и фестивалей. 

И это еще не все. Информа-
цией ИА «Северный Кавказ» 
охотно и часто пользуются 
зарубежные СМИ.  Две доку-
ментальные ленты сняты со-
вместно с ВВС (Великобрита-
ния). Информацию агентства 
периодически озвучивает Ра-
дио Свобода. А еще, лекции 
журналистов агентства для 
студентов ВУЗов и слушате-

лей специальных курсов.  Ре-
гулярные конференции в Со-
юзе журналистов России, в 
Ростовской области и на Ку-
бани, в Адыгее и Ингушетии, 
в Дагестане, Северной и Юж-
ной Осетии. Это все чиновни-
ки называют «невыходом в 
свет» !

Интересна и такая деталь. 
В судебном заседании инте-

ресы чиновной конторы пред-
ставляла мадам, руководящая 
отделом. Галине Зоткиной су-
дья задал простой вопрос: «А 
как собственно был установ-
лен факт этого самого «невы-
хода в свет»?» Мадам Зотки-
на бросилась уверять суд, что 
ее контора постоянно «мони-
торит...»    Наша газета соглас-
но правилам, доставляется в 
день выхода в Государствен-
ную публичную библиотеку г. 
Ростова-на-Дону.  Не говоря 
уже  о рассылке каждого све-
жего номера в правоохрани-
тельные, надзорные и админи-
стративные органы субъектов 
округов. Хотелось бы знать, как 
«мониторили»? И еще. Клевет-
ническое (без преувеличения) 
заявление в суд Ворошилов-
ского района Ростова-на-Дону 
подписал лично руководитель 
Роскомнадзора по Ростовской 
области Александр Ваганов. 
Сей господин, что,   не веда-
ет, чем его  контора занята? А 
если не ведает, то за что жало-
вание получает ? Из наших-то с 
Вами, Читатель, карманов ? И 
не дороговато ли они нам обхо-
дятся?

Журналистский коллектив 
Информагентства 

«Северный Кавказ»

СУД  ДА  ДЕЛО
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При Межрегиональной общественной организации 
«Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом и коррупцией» 

создан и функционирует постоянно действующий

     ТРЕТЕЙСКИЙ СУД 
Приглашаем к сотрудничеству предпринимателей 

и коммерческие структуры для решения экономических проблем по адресу: 

г. Ростов-на-Дону, пер. Соборный, д.21, 18,19. Тел.: 269-77-93, 240-34-80.

ВОДОПРОВОДНЫЕ  
(и не только)   СТРАДАНИЯ

В АКСАЙСКОМ РАЙОНЕ РО РАЗВЕРНУЛАСЬ 
ОЧЕРЕДНАЯ (УВЫ) БАТАЛИЯ. НА ЗЕМЕЛЬ-
НЫХ УГОДЬЯХ, НАЗЫВАЕМЫХ ПОЛЕ № 34, 
РАСПОЛОЖИЛОСЬ САДОВОДЧЕСКОЕ ТОВА-
РИЩЕСТВО «ВИКТОРИЯ 7», ПОД ПРЕДСЕ-
ДАТЕЛЬСТВОМ НЕКОЕГО Г. БЕКЕТОВА ОЛЕ-
ГА НИКОЛАЕВИЧА. СЕЙ ПРЕДПРИИМЧИВЫЙ 
ЗЕМЛЕВЛАДЕЛЕЦ РАСПРОДАЛ СВОИ ВЛАДЕ-
НИЯ, ПОД СТРОИТЕЛЬСТВО ДОМОВ, ДЕСЯТ-
КАМ ЖЕЛАЮЩИХ.

Вроде, всё чин-
чинарём. Договоры куп-
ли-продажи. Условия.  А 
вот тут... В числе про-
чих условий, при про-
даже земли, было ого-

ворено подключение 
возведённых домиков к 
водопроводу, газоснаб-
жению, ну и само-собой, 
к электричеству. Пото-
му, как иначе, средне-

вековье какое-то. В чи-
стом поле. Причем за 
эти услуги, отдельно по 
договору, владельцы 
домиков должны были 
заплатить по 200 тыс. 
рубликов этому самому 
г. Бекетову. Заплатили. 
Однако, ни свет, ни газ, 
ни водичка в домики не 
хлынули. Не озаботился 
г. Бекетов выполнением 
своих обязательств. «А, 
где деньги?» – спросите 
Вы. А вот с денежками-
то, как выразился клас-
сик, случилась заминка. 
Никто (кроме самого Бе-
кетова), не может ска-
зать, куда, собственно, 
канули кровно нажитые.  
Подсчитаем.  250 участ-
ков, которые должны 
были быть подключены 
г. Бекетовым к различ-
ным коммуникациям. А, 
если на 200 тыс. умно-
жить? Недурственная 
сумма получается! У г. 
Бекетова, разумеется. 

Понятное дело, об-
манутые люди бро-
сились жаловаться. 

Куда? Ну, натурально 
в милицию Аксайского 
района. И в районную 
же прокуратуру. Наи-
вные. А то не знают, 
на что способны аксай-
ские правоохраните-
ли. Ответ не заставил 
себя ждать. Ну понятно 
дело какой – мол, нету-
ти состава преступле-
ния. А то, что у вас ни 
света, ни газа, ни воды, 
за Ваши деньги, то это 
не мошенничество во-
все. Это вроде. Как бы. 
Ну типа…. Обворован-
ные дачники обрати-
лись в Аксайский рай-
онный суд, который 
принял дело к рассмо-
трению. Уже два су-
дебных заседания со-
стоялось. Только вот 
сам Бекетов в судеб-
ные заседания не явля-
ется. Сильно занят, на-
верное. Оно и понятно. 
Миллионы рублей за-
боты требуют. Особен-
но, если они чужие. Мы 
рассказываем об этом, 
прежде всего, для того, 
чтобы наши читатели 
повнимательнее были. 
С Бекетовым и ему по-
добными. А о развитии 
событий «ПиК» непре-
менно расскажет.
Рафаил  КУРЯТНИКОВ

Нарушен уголов-
но-процессуальный ко-
декс...» Ничего так себе 
? Ну, а в финале этого 
шедевра, понятное дело, 
просьба приговор отме-
нить и напрвить дело на 
новое рассмотрение! 

Здорово, правда? А 
теперь давайте попро-
буем оценить этот про-
курорский фокус. На 
уровне версии. 

Версия первая. 
Мадам Козлова, в 

своей прокурорско-об-
винительной деятель-
ности, руководствуется 
не законом, а дамски-
ми эмоциями. (Вполне 
понятными дома или в 
супермаркете) Ну, типа, 
чего сегодня левая пят-
ка захочет. А завтра к 
правой прислушаемся...

Версия вторая.
Цель этого касса-

ционного «выхода из-

за печки» – любой це-
ной пересмотреть дело. 
Другим судьей, есте-
ственно. «Зачем?» –  
спросите вы. А вот тут 
рождается версия за но-
мером три.

Другой судья ( в том 
же Кировском суде ) 
вдруг да «пожалеет» 
мошенника Васю? И 

за мошенничество в 
очень немелком раз-
мере, да назначит ему 
кару. Условно. И... гу-
ляй Вася!

А пока ворюга Вася 
гуляет, нам представ-
ляется уместным во-
просы задать. И пре-
жде всего прокурору 
Кировского района 

г. Ростова-на-Дону 
г. Мальцеву. 

Алексей Викторо-
вич, это что, есте-
ственный процесс в 
Вашем прокурорском 
подразделении? А Вы, 
г. прокурор, обвини-
тельное заключение, 
утверждая, озаботи-
лись его прочесть? А 
с кассационным пред-
ставлением своей по-
мощницы мадам Коз-
ловой вы полностью 
согласны? 

И еще, господин со-
ветник юстиции! «ПиК» 
непременно опубли-
кует Ваши ответы на 
эти вопросы редакции. 
Мы просим считать их 
официальным запро-
сом. В точном соответ-
ствии с российским за-
коном «О средствах 
массовой информа-
ции» ст. 39.

Сергей СЛЕПЦОВ                                                                                            
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ЦЕЛИНСКИЕ 
ГРИМАСЫ

В КОНЦЕ ЯНВАРЯ 2010 ГОДА, В ПОСЕЛКЕ 
ЦЕЛИНА РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ, СЛУЧИ-
ЛОСЬ НЕСЧАСТЬЕ. 

Автомобиль, под управлением Колтуновй Н., 
съехал с дороги, и сбил пешехода. Пострадавшего 
увезла «скорая помощь». Медики сообщили, как 
положено, в милицию. А вот дальше.. 

21 мая 2010 года зам.руководителя милицей-
ского следствия местного ОВД, целый майор Бо-
бровская Г.Г., выносит постановление об отказе в 
возбуждении уголовного дела. В начале этого до-
кумента говорится, что водитель, нарушив «прави-
ла движения», «…не справилась с управлением, 
допустила съезд с дороги, и наезд на пешехода 
Стригунова В.И.», чем причинила его здоровью 
тяжкий (!) вред. 

И далее, в этом «шедевре» милицейско-следо-
вательской логики читаем: «…в действиях води-
теля, несоответствий требованиям ПДД не усма-
тривается»! А, соответственно, и уголовное дело 
возбуждать незачем. 

Потерпевший обратился в Целинский суд. Прав-
ду искать. Но тут, как из шляпы иллюзиониста, 
возникает новое постановление об отказе в воз-
буждении уголовного дела, датированное 18 июля 
2010 г. Подписано все той же Бобровской. Но те-
перь это совершенно другой документ.  Там ука-
зывается, что нарушитель ПДД  – потерпевший! 
А посему, пожилой человек, ставший инвалидом, 
вынужден доказывать, «что он не верблюд». 

По словам Стригунова, водитель, сбившая пе-
шехода, за три месяца так и не удосужилась на-
вестить его в больнице... Может быть , потому, что 
решение «о невиновности» водителя было принято 
в тот же день, без опроса свидетелей(!), без прове-
дения экспертных исследований? Чтобы «мундир-
чик» не заляпать? Возможно, отсюда и  «свидете-
ли», которых, по словам потерпевшего, не было на 
месте аварии. Свидетелей же, заявленных Стригу-
новым, опросили спустя 2,5 года. Да и более ран-
ние документы всевозможных расследований вы-
глядят, весьма, странно.

Многочисленные обращения потерпевшего в 
различные инстанции, начиная с Целинского рай-
онного суда, и районной прокуратуры, и до Колле-
гии по гражданским делам Верховного суда РФ, не 
дали результатов. Состоялось более двадцати(!) су-
дебных заседаний, но по мнению гр.Стригунова, ре-
шения всех инстанций о дополнительном расследо-
вании злополучного ДТП игнорируются, теперь уже 
полицейским следствием Целинского ОВД. 

С момента аварии прошло около трех лет! И раз 
за разом «гуманный» Целинский суд выносит ре-
шения об отказах в возбуждении уголовного дела. 
Меняется только состав суда. Ну и, конечно, моти-
вация отказов. 

Решения эти, не менее регулярно ,отменяются 
вышестоящими судами. прокуратурой, руковод-
ством Следственного Комитета. И все возвраща-
ется в российское «законное» русло. 

Интересно, сколько будет продолжаться это 
хождение по мукам отдельно взятого гражданина 
России? 

Алексей  МАКАРОВ
P.S. Недавно состоялось очередное заседание 

Целинского районного суда. И опять «справед-
ливый» Целинский суд посчитал, «…что жалоба 
Стригунова В.И. не подлежит удовлетворению». 

Однако, появилось «свежее» основание: исте-
чение сроков давности уголовного преследования. 

Итак, занавес? 
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ПРОИЗВОЛ 
ФИСКАЛЬНОГО ОРГАНА?

ПРАКТИКА ПОКАЗЫВАЕТ, ЧТО КОРРУПЦИЕЙ 
ПРОПИТАНЫ ПРАКТИЧЕСКИ ВСЕ СФЕРЫ СО-
ВРЕМЕННОЙ РОССИЙСКОЙ ЖИЗНЕДЕЯТЕЛЬ-
НОСТИ, И ВСЕ ЧАЩЕ ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ЧИ-
НОВНИКИ УСПЕШНО УСТРАИВАЮТ СВОЙ 
ЧАСТНЫЙ БИЗНЕС, ИСПОЛЬЗУЯ ВОЗМОЖНО-
СТИ ИСХОДЯЩИЕ ИЗ ИХ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 
ДОЛЖНОСТЕЙ. 

С небес на землю
Почти ежедневно СМИ 

кормят обывателя ката-
клизмами, катастрофа-
ми, криминалом, громки-
ми скандалами из жизни 
звезд шоу-бизнеса, прак-
тически не давая людям 
оглянуться по сторонам и 
посмотреть, что происхо-
дит в их городе, их райо-
не, на их лестничной клет-
ке.

Рассказывая о боль-
шой политике, больших 
шоу и большой корруп-
ции, наши коллеги со-
вершенно упускают из 
виду тех, кто творит 
нашу жизнь на местах, 
непосредственно на зем-
ле.

На этот раз, наши чи-
татели просят нас обра-
тить внимание на жизнь 
и экономическую дея-
тельность малого и сред-
него бизнеса в районах 
Ростовской области. На 
чиновничий произвол, 
происходящий на местах.
Выезд нашего корреспон-
дента на местность и это 
расследование являет-
ся попыткой спуститься с 
небес на землю, для того, 
чтобы посмотреть, как ра-
ботается простым людям 
и как живется непростым 
чиновникам и в малых го-
родах и районах нашей 
области.

Другая история
В отличие от публич-

ных политиков – депу-
татов Государствен-
ной Думы, чьи занятия 
бизнесом в любой мо-
мент могут оказаться в 
зоне повышенного обще-
ственного внимания, со-
вершенно скрытыми для 
взора общественности 
являются небольшие ре-
гиональные начальни-
ки. Порой ведущие себя, 
на вверенной им терри-
тории, как полноправные 
хозяева жизни.

Касается это хотя бы 
Татьяны Николаевны Ки-
селевой – руководите-
ля Межрайонной ИФНС 
России № 21 по Ростов-
ской области, распо-
ложенной в городе Ка-
менске -Шахтинском .
Поездив по району и по-
общавшись с предприни-
мателями можно, к при-
меру, без труда выяснить, 
каким образом работает 
межрайонная налоговая 
инспекция №21.

Позиция №21 
Начиная издалека, 

можно вспомнить жало-
бы предпринимателей 
из г. Гуково, где, как рас-
сказывают, в свое вре-
мя, налоговой инспекцей 
производилась выемка 
документов «Колхозно-

го рынка», расположенно-
го на улице Милицейской. 
Говорят, что эта выемка 
производилась без при-
сутствия предпринимате-
ля, которая находилась, 
в это время, за границей. 
Вполне логичным было 
бы со стороны областно-
го управления и правоох-
ранительных структур, ор-
ганизовать проверку на 
предмет того, имелись ли 
в действиях сотрудников 
МИФНС №21 признаки со-
става деяний, квалифици-
руемых как – превышение 
должностных полномочий.

Рассказывают, что не-
законная выемка доку-
ментов была осуществле-
на налоговиками в ноябре 
2011 года на Новошахтин-
ском НЗНП.

Рассказывают также, 
что не так давно, в пери-
од возгорания конфликта 
между каменским мест-
ным отделением партии 
«Единая Россия» с реги-
ональным отделением, 
начальница налоговой, 
незаконно передала в Ро-
стов персональные дан-
ные секретаря каменско-
го местного отделения 

«Единой России». Едино-
россы тогда усмотрели в 
этом – превышение долж-
ностных полномочий на-
чальством МИФНС №21.

Вроде бы ничего неза-
конного не было совер-
шено, но у ООО «Аль-
фа», из города Красный 
Сулин, вдруг обнаружи-
лось порядка 120 миллио-
нов налоговых недоимок, 
что привело к банкрот-
ству фирмы и заставило 
предпринимателей выве-
сти остатки своего бизне-
са подальше от межрай-
онной налоговой. Касаясь 
темы Красного-Сулина, 
предприниматели про-
сят обратить внимание на 
историю отношений 21-й 
налоговой с ООО «Топаз».
Рассказывают, что вес-
ной текущего года, шах-
те «Восточная», из города 
Гуково, межрайонной ин-
спекцией было ошибоч-
но недоначислено 21 млн. 
возвратного НДС. Пред-
ставители шахты пош-
ли в суд и отсудили часть 
долга. Десять миллионов 
шахте вернули, ещё один-
надцать миллионов на-
логовики (бюджет) оста-
ются должны. Летом, по 
телевидению, транслиро-
вался сюжет, о задержках 
заработной платы на гра-
доформирующем пред-
приятии. По чьей вине 
возникли эти задержки, 
догадаться не трудно.

Говорят, что и у коллег 
из фискального органа 
имеются свои претензии 
к руководству МИФНС № 
21. Так, в свое время, со-
трудники 21-й налоговой 
выехали на территорию 
МИФНС №12, по городу 
Шахты, чтобы произве-
сти выемку документов в 
ООО «Шахтремтехника» 
– контрагента все той же 
шахты «Восточная». По-
желавшие сохранить ано-
нимность шахтинские на-
логовики полагают, что 
действия их коллег из 21 

инспекции носили неза-
конный характер.

Предприниматели упо-
минают и один из по-
следних «наездов», осу-
ществленный со стороны 
налоговой, на ОАО «Ка-
менское производствен-
ное объединение Хим-
волокно». Стиль работы 
каменской налоговой в от-
ношении успешного гра-
доформирующего и со-
циально ответственного 
предприятия, очень напо-
минает стиль работы бан-
дитских «бригад» из 90-х 
годов – создать пробле-
мы на ровном месте, что-
бы потом помочь в их ре-
шении. И подкопаться 
вроде бы не к чему, и вро-
де ничего не нарушено, 
а работать невозможно.
Ещё одним звеном, в по-
рочной цепочке, является 
заместитель Татьяны Ки-
селевой Владимир Сухо-
долов. Бывший налоговый 
полицейский, однокурсник 
бывшего сотрудника нало-
говой, а теперь замести-
теля начальника местно-
го отдела ФСБ Владимира 
Носова. Говорят, что имен-
но Суходолов, по распо-
ряжению Киселевой, соз-
дает проблемы местным 
предпринимателям, а за-
тем местное ФСБ эти про-
блемы усугубляет. Чем не 
организованное фискаль-
но-правоохранительное 
сообщество?

Фраза «поставить в 
двадцать первую пози-
цию» уже давно имеет 
свое определенное значе-
ние в среде предпринима-
телей, осуществляющих 
свою деятельность, как на 
территории подконтроль-
ной руководству МИФНС 
№21 так и на территориях, 
куда каменские налогови-
ки совершают свои набеги.

Специально для 
«НГ в ЮФ» и «ПиК» 

Вероника КЛИМОВА 

(Продолжене следует)

ИНТЕРЕСНЫЙ ВОПРОС
В НАЧАЛЕ ДЕКАБРЯ, В РОСТОВЕ, ПРОШЕЛ «КРУГЛЫЙ 
СТОЛ», ПОСВЯЩЕННЫЙ МЕМОРИАЛЬНОМУ КОМПЛЕКСУ 
В ЗМИЕВСКОЙ БАЛКЕ. РАНЕЕ, ГР. ЛИВШИЦ В.Л. И РЯД ЕВ-
РЕЙСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ, ТРЕБОВАЛИ ПЕРЕИМЕНОВАТЬ 
МЕМОРИАЛ В ЗМИЕВСКОЙ БАЛКЕ, В Г. РОСТОВЕ-НА-
ДОНУ, В СУДЕБНОМ ПОРЯДКЕ.

Руководитель Русского На-
ционального Культурного Цен-
тра «Мы – Русские» Сергей 
Клята отметил: «Несмотря на 
решение суда, что доводы ист-
ца не соответствуют нормам 
Закона, отдельные обществен-
ные группы до сих пор требу-
ют переименовать мемориал. 
Еврейскими организациями 
не предоставлено никаких до-
кументов подтверждающих их 
требования. Получив отказ в 
суде, еврейская община про-
сила поставить, на территории 
комплекса, отдельный мемо-
риальный камень с символи-
кой государства Израиль,. Но 
такое деление по националь-
ному признаку недопустимо. В 
Израиле, на памятнике жерт-
вам советского народа, нет ни 
российской, ни советской сим-
волики. Но есть минора и звез-
да Давида».

Заместитель председателя 
Ростовского регионального от-
деления всероссийской обще-
ственной организации ветера-
нов «Боевое братство» Игорь 
Блиджан, сославшись на бро-
шюру английского историка Ви-
виана Бёрда  «Auschwitz: The 
Final Count» («Аушвиц: оконча-
тельный подсчёт», издатель-
ства января 1999 г., мая 2000 

г. и октября 2006 г.), рассказал 
присутствующим: «С наступле-
нием периода гласности, были 
обнародованы данные архивов 
захваченных Советской Арми-
ей. Где говорится, что с 1935 по 
1945 гг. во всей системе немец-
ких концлагерей умерло 403.713 
заключённых всех рас и верои-
споведаний.  Т.е. официально 
зарегистрированных, как умер-
шие от всех причин: казней, 
тифа, старости, краснухи и т. д. 
Из 403.713 погибших – 73.137 
человек умерло в Аушвице ( Ос-
венциме ), включая 38.031 ев-
рея.  Динамика снижения смерт-
ности заключенных в Аушвице 
с 9 млн. человек, озвученных 
французскими документалиста-
ми, до 73 137 человек, в репор-
таже газеты “New York Times” от 
3 марта 1991 г.». Подчеркнув: 
«Дом у нас общий, многонацио-
нальный и беда была одна. Вы-
деление какой – либо грани мо-
жет взорвать равновесие»

Помощник муфтия, полков-
ник в отставке, Хашим Деве-
тьяров сказал: «Давайте жить 
дружно. Не надо поддаваться 
попыткам натравить нас друг 
на друга. Надо помнить, что в 
вермахте служили и евреи, ко-
торые сами же евреев и рас-
стреливали.».

Представители ветеранских 
организаций, казачества, Со-
юзов десантников отметили, 
что «мы были представителя-
ми одного советского народа и 
нам необходим мир». Предста-
витель казаков предложил, от 
имени присутствующих, обра-
титься в прокуратуру, для про-
верки заявлений организаций 
выступающих за переимено-
вание мемориала, на предмет 
разжигания межнациональной 
вражды.

По итогам «круглого стола» 
была принята резолюция : 

Статус мемориала, в Змиев-
ской балке сохранить неизмен-
ным.

Исключить использование, в 
мемориальном комплексе, ре-
лигиозной символики.

Символика памятных атри-
бутов должна носить светский 
характер и соответствовать 
гос.символике РФ.

В музейной экспозиции раз-
мещать информацию, толь-
ко подкрепленную архивными 
данными.

Все действия по изменению 
статуса мемориала произво-
дить в соответствии с Законом 
РФ. 

Васо   ЛОХАНИДЗЕ

P.S. Судья Ольга Миценко 
отказала заявителям, ссыла-
ясь на два момента. Первый – 
многонациональный и разно-
родный состав расстрелянных 
в Змиевской балке. Согласно 
выписке из Госархива: из 27 
тыс. человек, собственно евре-

ев убито13600-15000 человек. 
Остальные погибшие: совет-
ские военнопленные, партий-
но-комсомольский актив Ро-
стова, заключенные городской 
тюрьмы, подпольщики, нару-
шители нацистского режима, 
ополченцы, жители Ростовской 
области, курды, ассирийцы, ар-
мяне, цыгане. А еще здесь за-
хоронены останки 150 красно-
армейцев, расстрелянных по 
приговору трибунала 56 ар-
мии, и несколько сот военных 
румынской армии, расстрелян-
ных нацистами. Второй момент 
– это изменение действующих 
нормативов.

В книге Герасимова В. «Они 
сражались за Гитлера» сказа-
но, что 20 евреев-гитлеровцев 
были награждены «Рыцарским 
Крестом» – высшей военной 
наградой нацистской Герма-
нии. В гитлеровском вермах-
те служили не только солдаты 
и младшие офицеры еврейско-
го происхождения. 2 генерала 
армии, 8 генерал-лейтенантов, 
5 генерал-майоров и 23 пол-
ковника-еврея находились на 
самых ответственных команд-
ных должностях. По разным ис-
точникам, в вермахте служили 
от 20 до150 тыс, «мишлингов» 
(так в Рейхе называли людей, 
родившихся от браков арий-
цев с «неарийцами») первой и 
второй степени (по нацистской 
градации). Хотя связь между 
евреями и арийцами преследо-
валась, как уголовное престу-
пление. Арийцы карались и  за 
связь с полуеврейкой.  Штурмо-
виков «хрустальной ночи», уби-
вавших «неполноценных жите-
лей Рейха», к ответственности 
не привлекали, но строго нака-
зывали за изнасилование евре-

ек, как нарушивших закон «О 
чистоте арийской крови» и т.д..  
В  статье «Фальсификация» ( 
№ 434  «Форвертса» ) профес-
соров Амусьи и Перельмана,  
делается вывод, что в вермах-
те могли служить не 150 тыс. 
«мишлингов», а не более 1,500.

А вот истории отдельных 
арийских воинов Третьего рей-
ха:

1.  Майор Роберт Борхардт, 
командир танкового батальона; 
Получил «Рыцарский крест»  
за танковый прорыв русско-
го фронта в августе 1941 года. 
Потом  Борхардт попал в плен 
к англичанам. В 1944 году во-
еннопленному разрешили при-
ехать в Англию для воссоеди-
нения с отцом-евреем..

2. Полковник Вальтер Холлан-
дер. Мать –  еврейка. Получил 
личную грамоту Гитлера, где фю-
рер удостоверял его арийство.
Холландер был награжден «Же-
лезными крестами» обеих сте-
пеней и редким знаком отли-
чия – «Золотым Немецким 
крестом». Холландер получил 
«Рыцарский крест» в июле 1943 
года, когда его противотанковая 
бригада, в одном бою, уничтожи-
ла 21 советский танк на Курской 
дуге. В 1944 г., взят в плен и про-
вел 12 лет в сталинских «лаге-
рях». Умер в 1972 г. в ФРГ.

3. Эрхард Мильх – замести-
тель Геринга, фельдмаршал 
авиации, генеральный инспек-
тор «люфтваффе». Военный 
преступник, приговорён амери-
канским военным трибуналом 
к пожизненному заключению.  
Отец – еврей. После прихода к 
власти нацистов, стал импер-
ским секретарем по авиации. 4 
мая 1945 года арестован англи-
чанами в замке Зихерхаген.        
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РУССКАЯ  ИСТОРИЯ

НЕИЗВЕСТНЫЕ СТРАНИЦЫ 
СЕМЬИ МАМОНТОВЫХ                                                                                   

Окончание. 
Начало в  №№ 20, 21 «ПиК»

В 1939 году Миненкова пере-
водят на Сальский ипподром, и 
мы все селимся в доме, на два 
хозяина, на улице Буденного. В 
сороковом его переводят в г. Ар-
мавир, где находился конезавод 
«Восход». Перед самым 1941 го-
дом, Лидия Аркадьевна уезжа-
ет в Армавир к Миненкову, а мы 
едем в Москву, встречать Новый 
год. После Рождества возвра-
щаемся назад в Сальск. Лидия 
Аркадьевна оставалась  жить в 
Армавире до 44-го года, пока не-
мецких захватчиков не изгнали с 
Краснодарского края. Александр 
Константинович после переехал 
жить в Усть-Лабинск, там женил-
ся и у него родился сын Алексей 
Александрович Миненков. Даль-
нейшая его судьба мне не из-
вестна.

22 июня началась война. Слу-
шая сводки Совинформбюро, где 
диктор говорил, как быстро враг 
занимал  все большие террито-
рии нашей Родины, мы с ужасом 
понимали, что рано или позд-
но  наш родной город будет за-
нят врагом, и нам придется уйти. 
В середине июля сорок второго 
года, мою маму вызвали в ми-
лицию и предложили уйти из го-
рода. Так, как наша семья была 
репрессированной,  власти бо-
ялись, что мы перейдем на сто-
рону врага. Оставив все вещи, и 
взяв только необходимое, вме-
сте с супружеской четой врачей 
Арутюновых, мы покинули город. 
С ними  доехали до Городовиков-
ска. Нам повезло, в то время че-
рез этот город гнали стада коров 
и овец, а сопровождали их мажа-
ры, в которых был один пастух и 

доярка. К ним – то мы и приби-
лись. 

Дошли с ними до эвакопункта. 
Дальше, уже без пастуха, продол-
жили путь к Армавиру, в котором 
еще оставалась Лидия Аркадьев-
на. Дорога была тяжелая, везде 
горели поля с пшеницей, повсю-
ду разбросанные вещи, домаш-
няя утварь и останки людей, ло-
шадей. И никто их не хоронил. 
Периодически  налетали враже-
ские самолеты, обстреливали и 
бомбили нас. До Армавира мы не 
дошли, навстречу вышла воин-
ская часть. Солдаты рассказали, 
что на город  был сброшен вра-
жеский десант, и он  занят немца-
ми. Вновь пришлось идти, но те-
перь уже под защитой солдат той 
части, с которой мы встретились. 
Теперь наш путь лежал к Пятигор-
ску. 

Впереди ждала преграда – пе-
реправа через реку Кубань. По-
дойдя к самой переправе, уви-
дели, что гражданских лиц не 
пускают. В первую очередь про-
ходит бронетехника и пехота, по-
луторки с боеприпасами и ра-
ненными. Над переправой стоял 
неимоверный гул, рев двигате-
лей танков, крики и ругань, стон 
и плач. Все это смешалось в 
одно целое и казалось, что это-
му, не будет конца. Но нам повез-
ло ведь мы шли вместе с воин-
ской частью. Когда уже были на 
середине реки, в небе появился 
вражеский самолет-разведчик, а 
уже через десять минут мы оку-
нулись в кромешный ад. От раз-
рывов авиабомб все мы оглох-
ли, летели не только осколки, но 
и части человеческих тел, слы-
шались стоны раненных и уми-
рающих людей. Вот, наконец, и 
спасительный берег. Вскоре бом-
бежка прекратилась, и все про-
должили путь. Такое пережить 
не каждому дано. А главное вы-
жить. Снова неудача. Перед Пя-
тигорском,  на Бештау, шел бой, 
и поэтому командование части 
приняло решение обойти сра-
жение с правого фланга и за-
нять оборону, дабы не дать воз-
можность немцам продвигаться 
вглубь Северного Кавказа. Не-
много углубившись в горы, мы 
вышли на большую поляну, на 
которой росли большие реликто-
вые дубы. Они были такие боль-
шие, что под их корнями свобод-
но проходила тачанка. Здесь и 
было решено встретить врага. 
Солдаты стали копать окопы. А 
нам было велено покинуть это 
место и двигаться дальше, что 
мы незамедлительно и сделали. 

После переправы к нам присое-
динились еще беженцы, и идти 
уже было не страшно. Я уже не 
помню, как долго шли, но дорога 
была тяжелой и каменистой, но 
наконец-то мы подошли к Хаса-
вьюрту. Нас приютила семья че-
ченцев. Здесь прожили до 1943 
года. А после, как немцев погна-
ли прочь от Сталинграда, нас, в 
теплушках, повезли ближе к Ро-
стову. Так вернулись домой в 
Сальск. Вернувшись, не узна-
ли родного города. Разруха. Что 
немцы не успели вывезти, взор-
вали или сожгли. Наш дом только 
частично уцелел, но нам повез-
ло больше, чем другим. В корот-
кое время мы его восстанови-
ли, и стали жить дальше.  Жить  
было тяжело, потому – что над 
нашей семьей довлело клеймо:– 
репрессированные. Но наша се-
мья выжила и выстояла. Сказать, 
что было тяжело, значит, ничего 
не сказать. Нынешнему поколе-
нию этого не понять, они даже не 
знают что такое голод. В начале 
сорок четвертого года, маму при-
гласил на работу в исполком се-
кретарем-машинисткой, предсе-
датель  Шестерка. В обязанности 
входило, писать доклады, редак-
тировать и править тексты. Рабо-
тала с утра и до вечера, а когда 

надо было, работала и ночами. 
Мама всегда говорила, что те-
перь мы уже не умрем с голоду. 
Война закончилась, родной го-
род начал отстраиваться. В 1953 
году нас постигло горе, ушла из 
жизни наша любимая бабушка, 
Лидия Аркадьевна. Похоронили 
ее, на теперь уже старом клад-
бище. Ей было семьдесят шесть 
лет. В том же году я решаю по-
ступить в Новочеркасский поли-
технический институт на хими-
ческий факультет, но, не добрав 
пяти баллов, проваливаюсь. Воз-
вращаюсь домой и решаю идти 
на работу пионервожатой в шко-
лу № 42, в селе Сандата. А уже в 
1955 году успешно сдаю экзаме-
ны в Ростовский педагогический 
институт на факультет филоло-
гии. Шли годы, учеба давалась 
легко. В пятьдесят девятом нашу 
семью реабилитировали, а в 
1961-ом  я окончила институт и 
пошла, работать в Буденновскую 
школу № 80, преподавателем 
русского языка. Затем 10 школа, 
но уже в Сальске, а с 63-го и до 
пенсии проработала директрисой 
УКП №9. Памятный для нас 64-ый 
год. За добросовестный труд и как 
работнику исполкома, маме дали 
двухкомнатную квартиру, в центре 
города, где я сейчас и проживаю. 
Проработав 30 лет моя мама, Ила-
рия Константиновна, вышла на 
пенсию. Вскоре я вышла замуж, 
и так уж вышло, но ровно через 
сто лет родился правнук Маман-
това Константина Константинови-
ча. Назвали мы его Александром, 
в честь нашего спасителя Минен-
кова Александра Константинови-
ча. Илария  Константиновна, про-
жив 91 год, умерла, и в 1993 году 
была похоронена на новом клад-
бище. Вот в принципе и все. Судь-
ба нашей семьи очень удивитель-
на и интересна. С одной стороны 
Царская Россия, а с другой Совет-
ская Россия. Вот так переплетают-
ся судьбы людей».

С.В.Омелечко, 
спец. корреспондент 

РИА «Северный Кавказ» 

Баранесса с дочерью Иларией 
Константиновной.

Письмо Миненкова Л.А. Маман-
товой.

СУДЕБНЫЕ   ПРИСТАВЫ   ИЛИ?..
В НОЯБРЕ ЭТОГО ГОДА, РОСТОВЧАНИНУ ОЛЕ-
ГУ КИПШАРА ПРИШЛА ПОВЕСТКА ОТ СУДЕБ-
НОГО ПРИСТАВА-ИСПОЛНИТЕЛЯ СОВЕТСКО-
ГО РАЙОНА Г. РОСТОВА-НА-ДОНУ  ГАПОНОВОЙ 
ЕЛЕНЫ, С ПОМЕТКОЙ СРОЧНО! ПО ВОПРОСУ 
ВЗЫСКАНИЯ НЕКОГО НАЛОГА В 2191 РУБ. 

Интересно, что в по-
вестке не сказано о ка-
ком налоге идёт речь, за 
какой год и откуда при-
шел исполнительный 
лист. Далее в сей доку-
менте указано: «..в слу-
чае неявки, вы будете 
доставлены приводом, а 
ваша фамилия будет за-
несена в базу злостных 
неплательщиков». Чем 
не 37 год? Кстати, сло-
ва «вы» и «ваша» напи-
саны с маленькой буквы. 
Издевательство или без-
грамотность? Ну и да-
лее «страшилка-повест-
ка» продолжается в том 
же духе.

Кипшара, срочно вер-
нувшись из служебной 
командировки и прихва-
тив чеки об оплате за не-

сколько лет, прибыл к 
Гапоновой вовремя. Но 
пристав, даже не взгля-
нув на документы, зая-
вила: «Я звонила в Саль-
скую налоговую (некой 
Людмиле Васильевне) и 
мне сообщили, что ука-
занную сумму вы долж-
ны оплатить. Т.к. это долг 
за 2010 год. А иначе, вас 
приводом доставят». 
Только возникают вопро-
сы: «Куда? И зачем?». 
Может, в застенок ка-
кой? Чтобы карманы по-
выворачивать? Вначале. 
Возмущенный гражда-
нин проследовал к стар-
шему приставу Советско-
го района, представился 
и попросил объяснить по-
ведение своих подчинен-
ных, которые, не прове-

рив документы, грозят 
всевозможными кара-
ми. И в ответ услышал 
… молчание. Получается 
– руководитель потака-
ет данным «воспитатель-
ным» методам.

Кипшара (кстати, по-
мощник депутата област-
ного Законодательного 
собрания РО) обратил-
ся с жалобой на действия 
«советских» приставов 
в областное Управление 
ФССП по РО. Но пока он 
ждёт ответ, его жене, на 
электронную почту приш-
ли пять (!) извещений от 
4.12.2012 г.! Из Саль-
ской налоговой на 6.36 ; 
655,20; 443,68; 1980.05; 
3234.08 целковых. Всего 
– 6319,37 рубликов. Яко-
бы недоплаты за 2010, 
2011, 2012 г.г. Но отку-
да взялись эти недопла-
ты? Нет расшифровок 
ни по годам, ни по сум-
мам. Но главный вопрос 
– откуда взялась перво-
начальная сумма в 2191 

руб. 44 коп.? С потолка? 
Это притом, что указан-
ную сумму налоговая уже 
не требует! Это, что такая 
вот современная форма 
рэкета силовиков? Ска-
жут – оплатят. Не опла-
тят – приведём. Потом 
не выпустим…А потом и 
«закроем»…

Я знаю многих людей, 
которые вовремя оплачи-
вают все налоги, т.к. яв-
ляются законопослушны-
ми гражданами РФ. Но 
получив такие «повестки-
страшилки», опять бегут 
платить любые суммы,  
не разбираясь. Пото-
му, что запуганные «си-
стемой» сбора налогов, 
люди не хотят подрывать 
своё здоровье и стоять 
в бешенных очередях к 
«доброму дяде». Тем бо-
лее, что приставы при-
стают. Не по-детски…

5 июля 2011 г. Оле-
гу приходит повестка из 
той же службы судебных 
приставов. Советской. И 

опять от Гапоновой. Толь-
ко теперь по взысканию 
4730 руб. транспортно-
го налога. На основании 
исполнительного листа. 
Кипшара предоставил 
справку из ГИББД , что 
автомобиль у него отсут-
ствует с 2007 г. и попут-
но написал заявление в 
мировой суд. Разумеет-
ся, суд иск удовлетворил.

Уважаемые Читатели! 
Мы часто сталкиваемся 
с теми же чиновничьими 
«рогатками», что и Вы. 
Не торопитесь сразу бе-
жать в сберкассы и пла-
тить «свои кровные» Бог 

весть за что. Проверяй-
те верность начисления 
присылаемых сумм. И за-
ставляйте налоговые ор-
ганы давать подробную 
информацию о всех «ва-
ших» начислениях. А то 
ведь на подобных приста-
вов никаких денег не на-
пасёшься.

Рафаил  КУРЯТНИКОВ  

P.S.    Олег Кипша-
ра с нетерпением ждёт 
ответа из Управления 
службы судебных при-
ставов РО. О том, каким 
будет этот ответ, мы не-
пременно расскажем.


